

# ¿Por qué ella?

Laura Triguero

Image not found.

# Capítulo 1

## **AMOR Y DESAMOR**

Tengo miedo

Miedo de decirte cuánto te necesito y de que me rechaces

No soy perfecta y sé que te he hecho daño

Te necesito aunque no te merezca.

Te necesito aunque yo haya acabado todo.

Te necesito mucho y te quiero mucho más.

Pero no te merezco.

Aún me gustas, aún siento esa necesidad de decirte amor.

Aún te quiero.

Aún siento esa necesidad de abrazarte cada vez que te veo.

Aunque sospechen "a mí que mierda me importa"

No te merezco y lo sé, ya te hice mucho daño.

Solo quiero una oportunidad para decirte lo que siento.

Y sé que ya no me creerás porque te hago creer que me importa alguien más.

Y sé que ya no te importará porque ya tienes a alguien contigo, pero a mí que me importa.

Te quiero aunque no me creas, aunque demuestre lo contrario, aún es así.

## Capítulo 2

### **SIGNIFICADO DE AMAR**

Jamás me voy a enamorar de otro modo ni jamás me volveré a enamorar de esta forma.

Ahora descubrí que lo que siento es amor, amor que sientes que de verdad amas a alguien, alguien que hace que tus días tengan significado, color y pasión y con alguien para compartirla al igual que con la otra persona, eso es el significado de amar.

Para mí, amar, tiene un significado profundo y sincero y qué utilizas esa palabra para explicar a esa persona increíblemente especial que sólo quieres enamorarte de él/ ella y que solamente le eliges a esa persona para acompañarle/a durante el resto de vuestros días para siempre.

Con alguien que no cambiarías por nada, que estarías haciéndolo todo por él /ella por su felicidad y la tuya.

Qué si faltara aunque fuera solamente un segundo de tu vida o si te faltara todos los días echarías de menos cada parte de su hermoso cuerpo, sus buenos días acompañados de dulces besos que despiertan cuerpo y mente, su presencia, su esencia, su olor corporal y sus reparadores besos y abrazos después de un día agotador, tanto en la distancia como en persona siempre le/la recuerdes que le/la quieres, le/la amas, que le/la escribas cartas a distancia si está muy lejos de tú cualquier momento y hora, enamorarle/a cada día y recordarle que sólo tú y nadie más que tú, le/la vas a querer por encima de todo y que jamás le/la fallarías, recordarle/la todas las mañanas de vuestra vida diciéndole.

"Despierta, y aprovechemos cada momento de este día que nos amamos como si nuestro última día de vida fuera mañana" Recuérdale/la que a nadie, jamás, de que las 7550 millones de personas en el mundo, que ninguna persona, está igual de enamorado de él/ ella cómo tú.

Recordarle/la que nunca te enamorarás ni te enamorarías de nadie por qué sólo estás perdidamente enamorado/a de él/ella y recuérdale/la que es la persona que te hace ser feliz.

## Capítulo 3

### **EL PEOR DÍA DE MI VIDA**

Ese día ha sido el peor día de mi vida, un recuerdo del pasado, imborrable, cómo los sentimientos que sentí por ti y cómo la historia que escribí a tu lado y un marcapáginas que ha marcado el final de algo que me cambió la vida y en él y qué empiezo una nueva época.

Poco a poco pasaron los días, qué hizo que mi vista y mi vida se volvieron sin color, mi corazón sin vida como un fuego extinguido sin la llama de tus besos, mis latidos y débiles en busca del alimento de tu amor, de tu buen humor, tu risa, tu voz, tus sentimientos, que por falta de ellos estos días son el único infierno que estoy viviendo conscientemente, un infierno que parece que es eterno, como si estuviera en una cárcel de amor y que sólo tú puedes abrirla con tu corazón.

Los días se hacen largos y llenos de recuerdos inolvidables que nunca sabré si volveré a revivirlos contigo.

Sin ti solo vivo por la noche, porque cada vez que veo la luna que tienen el brillo de tus ojos cuando me veías y el brillo de tu preciosa sonrisa cuando me escuchabas y cuando me veías... Y las estrellas, me dicen qué tal estás con su resplandeciente brillo... Y es lo único que me da vida... No sé cómo sobreviviré a esto porque tú me protegías con tu amor y contigo me hiciste fuerte para superar todos los obstáculos de la vida pero sin ti, me hice débil y todo el infierno cayó sobre mí e hizo que sólo viviera del pasado de los sueños, tus palabras y de los recuerdos de tu alma y de ti que sólo hacen que mi corazón viva un día más....

## Capítulo 4

### EL DÍA QUE L@ DEJÉ IR

Qué difícil es soltar amores ¿no lo creéis?

Pero hablo de amores de verdad, no amores de primera noche, me refiero a los amores por los que te preocupaste en formar, construirlo, los que te tomaron tiempo hacer que funcionen, los que sabes que no tuvieron que acabar, pero obviamente terminaron, y se fué o te fuiste, no sé, pero hablo de esos amores, de los que sabías que tu lugar era a su lado y el suyo contigo sin importar qué pasara.

¿Qué hacemos con esos recuerdos, con ese amor que nos quedó y era de ellos, con los besos y abrazos que no se entregaron y peor aún con los "Te quiero" estancados en la garganta o el "Quédate" que nunca salió de tu corazón?

Yo al menos no sé qué hacer, me estoy ahogando en un océano de emociones, ventisca de recuerdos llenos de soledad, tanto que no me consuela la compañía de nadie, no se puede llenar un vacío como ese con cualquiera.

Es de esas sensaciones de ahogo, de querer salir corriendo de tu casa, incluso de golpear paredes con un llanto seco y mudo, así.

Y últimamente me he preguntado si quizás por un momento, pensáis igual que yo....

Que deberías volver o dejarme ir hacia ti, que podría ser, que no se debe olvidar, que aún se puede intentar una última vez.

Y lo único que me consuela dormir, verte en mis sueños, ver que estas cerca a mí y no a kilómetros, que siento el roce de tu piel y tú mis labios, que me abrazas y aunque se escapan unas lágrimas, estamos felices, completos.

Hasta que llega el amanecer y el deseo de jamás despertar, pero pasa.

Y se va

Pero el deseo de tenerla, no.

Y así vives, con el sabor amargo de "Qué hubiera pasado si..." y te acostumbras, pasan días, meses, años y un día te levantas y ha pasado una vida, lejos, fingiendo amar, con alguien al costado y aunque sabes

que no es él/ ella, le respetas.

Pero sigues vacío, y así, respiras y dices amar.

Terminé con él/ella y me dijo una última frase "me buscarás en todos lados pero no me vas a encontrar" después la/le vi marchar sin mirar atrás, pensé que era una más de sus adivinanzas sin sentido que pronto me explicaría lo que significaba.

Así pasaron semanas y yo ya no sabía nada de él/ella, era como si se hubiera esfumado, así que empecé a salir con muchas mujeres/hombres pero no era como yo lo tenía en mente, en cada conversación que tenía con ellas/ellos esperaba escucharla a ella/él dándome sus consejos o regaños inesperados, ver su cara enfadada, esperaba que se lanzara mis brazos como normalmente lo hacía o simplemente verla/le ahí, sentada/o a mi lado sin decir nada... Pero no ella/él no estaba ahí, no iba a estarlo y jamás lo estaría.

En cada lugar, conversación y persona la/le quería a ella/él y sólo ella/él , le/la buscaba como loca pero no la /le encontraba, ahí fue donde comprendí la frase que dijo el día que la deje ir.

## Capítulo 5

### **NO TE VAYAS**

Te he hecho daño y me lo hiciste. Pero, puede que encuentres otra persona mejor, con mejor aspecto físico, con mejor inteligencia, que no cometa los mismos errores que yo, con mejor todo. Yo te tenía de prioridad y ahora ella te tendrá de prioridad a ti.

Puede que ella te llegue a amar y pienses que ella es la que más te ama pero nadie que conozcas te amará como yo te amé y quiero que sepas algo que sabes pero no quieres reconocerlo del todo.

Si piensas irte con ella, quiero que sepas que yo te cuidé lo que pude, te amé con cada parte de mí. Te amé como nunca amé a nadie, aunque creas que con cada malentendido diga lo contrario.

Cada vez que pasaban esos momentos de los que nunca entendía, mi corazón dolorido le dice a mi mente paralizada, confundida qué porqué te decía esas cosas sin sentido y sin ningún porqué ni razón.

Todas esas palabras y esos momentos en los que te lo dije me duelen desde lo más profundo de mí y lo que más me duele de todo es que a raíz de eso todo lo que nos está pasando en nuestra relación más el cambio que está haciendo en nosotras, nuestra manera de tratarnos y de querernos, parece que se está marchitando todo lo que tú y yo hemos creado con nuestro amor y me da mucho miedo. Miedo de perderte, de que mi corazón tenga que tener que olvidar todos esos recuerdos, momentos, fotos, besos, caricias, promesas, retos, elogios y todo tu amor y apoyo y de no poder acostumbrarme a estar sin ti, ni poder sentir cada parte de tu cuerpo cerca de mí y ni siquiera poder volver a ver jamás de cerca ese rostro y esos ojos que reflejan tu hermosa alma, cada vez que lo veo me da la suficiente fuerza, voluntad y esperanza para seguir luchando junto a ti y junto a todo.

Y también saber durante todo este tiempo que cada mañana has estado junto a mí en la misma cama a pesar de todo y a pesar de mí, de cómo soy sin saber ni siquiera por qué cometo esos errores. Errores que hacen que me duelan tus inesperadas reacciones y cómo me dices lo dolorida que estás por cada palabra punzante que solté de mi boca manejada y manipulada por mi mente en aquel momento.

Sé que después de todo nuestra relación no es la misma de antes, pero sé que las cosas han empeorado tanto que sé que pedirte perdón no es lo suficiente para que me perdones y para que sigamos siendo la misma pareja de antes. Y ahora mismo siento que no soy yo, soy alguien pero no soy yo. No me reconozco, no me siento que soy yo. Lo único que siento de

mí es mi corazón dolorido. Dolorido de saber que tu alma está mal por mi mente resentida y rencorosa todas esas cosas que pienso y te las digo sin sentido ni razón, cada vez que pasa odio oír tu llanto desconsolado diciéndome. ¡¿Por qué me haces esto?! Y ver cómo tus hermosos ojos llenos de lágrimas como gotas de agua, forman una gran tormenta que arrasa mi alma y a mi corazón.

Cada día que pasa y me sigo preguntando el por qué y sigo buscando las razones y los motivos de porqué me da por pensar así inconscientemente mientras te vas alejando de mí por qué no soportas esto, este sufrimiento qué tanto a mí y cómo a tí nos está matando a las dos.

Lo último que quiero que sepas es que sin duda, te amo más que a nadie a pesar de todo, y eres el único pensamiento que tengo desde que me levanto hasta que me acuesto.

Eres el motivo que hace que me levante todos los días de la cama y pensar que será un gran día y seguir todavía a tu lado una vez más....

## Capítulo 6